

Genuss-Salon 2018 der Landwirtschaftskammer Oberösterreich

Regional – Saisonal – direkt vom Produzenten

Rund 4000 interessierte Konsumenten besuchten am vergangenen Wochenende den siebten Genuss Salon in der Landwirtschaftskammer OÖ. Die 59 bäuerlichen Direktvermarkter verwöhnten und begeisterten mit ihrer umfangreichen Produktpalette und überraschten mit viel Neuem.

Auf der Bühne des Geschmacks begeisterte der Jung-Haubenkoch Philip Rachinger die Besucher mit seinen tollen Kreationen.

Bäuerliche Direktvermarkter aus ganz Oberösterreich überzeugten die Besucher mit vielen Produkten, die zum Teil bei diversen Prämierungen ausgezeichnet wurden. Unter den Ausstellern waren Goldmedaillen-Gewinner und Genusskrone-Preisträger und mehr als die Hälfte der Aussteller sind mit dem Qualitätssiegel „Gutes vom Bauernhof“ ausgezeichnet.

Die umfangreiche Produktpalette der Aussteller reichte von Gulasch- und Ragout vom Wasserbüffel im Glas, Knofligupf und Tomato aus Kuhmilch, Aronia-Essig, alles rund um den Buchweizen – von der Nudel bis zum Reis, BIO-Produkte vom Ziegen- und Kitzfleisch (Weißwürste, Pasteten, ...), Essigzweitschen und Pfefferkirschen, Biowurst vom Zwergzebu, Brombeer-Honig, Bohnenkas, Redhotsecco und vieles mehr.

Neben kulinarischen Köstlichkeiten gab es jede Menge Genuss für alle Sinne. Auf der Bühne des Geschmacks gab es wieder tolle Rezeptideen, die zum Nachkochen für zuhause anregen. Die Rezepte stehen am Seitenende zum Download bereit.

Des Weiteren gab es ein tolles Kinderprogramm, jede Menge Genuss-Stationen die von Seminarhaus auf der Gugl betreut wurden. Viele Besucher erfreuten sich über 30 Sofortgewinne in Form eines Genusskisterls und verkosteten Wasser an der OÖ Wasserbar.